



📍 Pç. Corsini s/n (Edifici correus) 43001 Tarragona
✉ contacte@cgtcorreustarragona.com
📞 640 223 512
☎ 640 223 512 - 640 936 299
✉ @tarragona_cgt



2ª reunión de la Mesa Sectorial: Nos quieren cargar el muerto

Abril 2024- El pasado día 25 de abril ha tenido lugar la 2ª reunión de la Mesa Sectorial con un único punto del orden del día: "Reflexiones sobre las líneas estratégicas a implementar en el Grupo Correos". Un nombre, cuando menos, llamativo.

A pesar de haber tenido ya una reunión previa, Correos no ha facilitado ninguna documentación, pero sí que ha sugerido ciertas ideas y puntos importantes.

.Correos señala que hay enormes dificultades financieras.

El presidente de Correos ha señalado que tenemos una gran deuda (cercana a los 1000 millones de €) y se espera otro déficit este año.

No es nada que nos sorprenda cuando los gestores llevan años tratando de hacer todo lo posible por hundir el servicio público. Consideran necesario implementar un Plan Estratégico y un Convenio Colectivo

.El objetivo de la reunión: meter miedo para facilitar todas las reformas necesarias, siempre a costa de las trabajadoras.

Esta táctica de meter miedo no es nada nuevo. Así, se trata de eliminar o reducir cualquier atisbo de movilización contra los recortes y cambios que pretenden ejecutar. Por supuesto, siempre que se pretende tomar medidas es para que la sufran las trabajadoras, que somos las que, siempre, sacamos adelante el trabajo. Nunca se habla de recortes por arriba; ¿quién se imagina a un presidente o unos directivos reduciéndose el sueldo?

El objetivo manifiesto es abrir el camino a la productividad (pagar por horas) y a la flexibilidad (modificaciones de jornada u horarios, descansos, etc.). Y, desgraciadamente, hemos podido comprobar como la música les suena bien a CCOO y UGT. Literalmente: "flexibilidad sí, pero pagada". Quieren que volvamos al s. XIX, sin horarios y con un salario a merced del patrón. Pero, para CGT, las carteras no somos las culpables de esta situación y no debemos ser los que suframos las consecuencias.

CGT ha exigido:

- **Garantizar el Servicio Postal Universal**, que sigue maltratándose, a pesar de ser la finalidad de Correos.
- **Garantizar los derechos de las trabajadoras**. No a la flexibilidad ni a la productividad.
- Implementar las **35 horas** de manera inmediata y plantear la posibilidad de la **semana laboral de 4 días** (sin reducción salarial).



🐦 @CGTCorreos_

✉ cgtcorreoscomunicacion@gmail.com